



Danksagung

Etwas festzuhalten, das ist manchmal schwer –
etwas loszulassen, aber noch viel mehr.

Nachdem wir voller Schmerz von unserem lieben

Bernd Winter

Abschied nehmen mussten, möchten wir allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme danken.

Unser besonderer Dank gilt dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig für die Hilfe und würdevolle Unterstützung.

In Liebe und stiller Trauer

Adelheid Winter

im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im März 2015